Medaillen und Urkunden waren der Lohn für die Kleinsten

Traditionelles Leichtathletik-Hallensportfest der Schüler in Schutterwald

Der LFV Schutterwald hatte zum traditionellen Hallensportfest in die Mörburghallen I und II eingeladen, und über 180 Kinder aus zwölf Vereinen folgten mit ihren Betreuern und Eltern der Einladung.

Schutterwald (mr). In ihren einzelnen Altersklassen konnten sich die Kinder im sportlichen Wettstreit messen. Es galt im Dreikampf einen 40-m-Hindernislauf, Weitsprung sowie Stabweitwurf zu bewältigen, während die »älteren« Kids (zehn und elf Jahre) zweimal 35-m-Läufe, Hochweitsprung, Zielwurf sowie 500 Meter zu absolvieren hatten.

Herausragend war Laura Braun vom LFV Schutterwald, die bei den vier Disziplinen dreimal den ersten und einmal den zweiten Platz erreichte.

Als Belohnung gab es nach den Wettkämpfen für die ersten sechs der jeweiligen Altersklasse eine Urkunde, für die Staffelläufe und 500-m-Läufe sogar Medaillen. Mit sichtbarem Stolz nahmen die erfolgreichen Kinder die Urkunden von Harold Schley entgegen.

Die Schüler und Schülerinnen B und A absolvierten Hochsprung, Hürdenläufe, 2x35 Meter und Kugelstoßen. Hier zeigte Alena Mussler mit einer Weite von 10,67 Meter im Kugelstoßen, dass sie schon glänzend auf die bevorstehende Saison eingestimmt ist.

Als Abschluss der Veranstaltung fanden auch in diesem Jahr die gemischten Staffelläu-



Kleiner Mann, großer Sprung.

Foto: Dietmar Klapproth

fe (Altersgruppen sieben bis neun Jahre) unter Anfeuerung der zahlreich erschienenen Fans und Eltern statt.

Gerhard Böhle, der sportliche Leiter des LFV, sowie der erste Vorsitzende Harold Schley waren rundum mit der Veranstaltung zufrieden und ernteten auch von den Trainern und Eltern viel Lob.

